

La Newsletter d'Alain LEIKINE

C'est aujourd'hui pour demain...

Newsletter N°15

Vendredi 4 février 2011

Au programme cette semaine :

L'EXPRESS, une accélération dans la descente aux enfers!

Hôpital, suite.

De curieux collages intensifs effectués par le Parti Socialiste!!!

Réunion publique le 8 février 2011.

Nos associations ont du mérite.



- Conseiller général du canton Ouest d'Argenteuil

- Vice-Président du Conseil général chargé du développement économique et de l'emploi

• **L'EXPRESS, une accélération dans la descente aux enfers!**

Ils en ont eu pour leur argent ; ceux qui se sont précipité pour acheter ce numéro consacré à la quatrième ville d'Ile de France (elle était troisième il y a peu encore).

Ce reportage sur Argenteuil vient confirmer à la face des Français la situation particulièrement délicate dans laquelle se trouve notre ville et l'état calamiteux de sa gouvernance.

Alors que des efforts ont été accomplis par l'équipe du Conseil général, pour cela, il suffit de constater la qualité de la transformation de l'ensemble des habitations de Val d'Oise Habitat au Val Sud, que nous essayons de démontrer que l'équipe conduite par Didier Arnal à laquelle j'appartiens a un bon bilan à présenter, cet article de L'EXPRESS, va encore contribuer au discrédit d'Argenteuil.

Qui a téléguidé ce dossier ? Quels intérêts sert-il ?

Il ne vient que conforter le mécontentement qui enfle à Argenteuil et l'exaspération qui conduit de nombreux Argenteuillais à quitter notre ville.

L'équipe municipale est en fin de course, il faut maintenant se rendre à l'évidence, la Gauche doit réfléchir à l'après Philippe Doucet.

Cela passe d'abord par ma réélection de Conseiller général dans le canton Ouest d'Argenteuil et l'élection de Pierre Le Gall dans le canton Nord.

• **Hôpital, suite.**

La politique de santé de Nicolas Sarkozy soutenue par Xavier Péricat et Georges Mothron (UMP) continue
alainleikine.fr/newsletter/newsletter.p...

La politique de santé de Nicolas Sarkozy, soutenue par François Léonard et Georges Méloni (UMP), continue de faire des ravages sur Argenteuil.

Aux nombreuses difficultés rencontrées par les personnels hospitaliers dans l'exercice de leur profession, budget, réductions d'effectifs, conditions de travail, est venue s'ajouter cette menace sur la radiothérapie.

Dans un bassin de santé aussi populaire que le nôtre, cette question ne devrait même pas se poser tant ce service est indispensable aux populations pas toujours favorisées.

Nous avons assisté ces derniers mois, à la course ridicule entre le Député et le Maire au « c'est moi qui ai sauvé la radiothérapie ! ».

En réalité personne n'a sauvé quoi que ce soit pour le moment et le risque est bien présent et doit mobiliser autour du comité de défense de l'hôpital le maximum de Bezonnais et d'Argenteuillais.

Pour ma part, je suis inquiet pour la suite, même si la construction d'un nouvel hôpital est une très bonne chose pour notre ville, nous ne pourrons nous en réjouir que si nous avons la certitude, avec le personnel hospitalier, de pouvoir le faire fonctionner dans de bonnes conditions.

Décidément, le rendez-vous de 2012 devient de plus en plus important pour l'avenir de nos villes populaires, la politique de la santé en est la preuve et l'urgence.

● De curieux collages intensifs effectués par le Parti Socialiste!!!

Après avoir inondé Argenteuil d'affiches de la Fédération du Val d'Oise du Parti Socialiste, sous la responsabilité de Monsieur Dominique Lefebvre, son Premier secrétaire, cet affichage effectué dans des conditions tellement massives, conduit les Argenteuillais à se poser légitimement de nombreuses questions.

Comment et par qui sont collées ces centaines, voire milliers d'affiches? qui les paie? sont-elles déclarées dans les comptes de campagne du candidat du PS? nous demanderons à ce que cela soit vérifié.

Depuis, ce sont les affiches de Monsieur Bougeard qui monopolisent l'ensemble des panneaux d'informations, interdisant l'expression libre du monde associatif mais aussi l'expression des autres candidats.

Comment est effectué cet affichage coûteux impossible à contenir dans les comptes de campagne? nous l'avions dit lors des élections municipales de 2008, quand des véhicules tournent à longueur de journée pendant plusieurs mois, avec des personnes ayant sans doute pris des congés auprès de leurs employeurs pour cette période électorale, collant des milliers d'affiches, cela ne rend pas équitable les opérations électorales.

Avec les difficultés rencontrées pour la réservation des salles municipales, cela commence à faire beaucoup pour considérer que ce scrutin se présente dans de parfaites conditions d'équité républicaine.

A suivre...

● Réunion publique à Argenteuil.

Réunion publique 8 février...réunion publique 8 février...réunion publique 8 Février...

J'ai le plaisir de vous confirmer notre rencontre du MARDI 8 FEVRIER 2011 à partir de 19 heures 30 à la Brasserie LES ARCADES, au 193,195 boulevard du Général Delambre, (sur le rond point face à la maison de quartier du Val Notre Dame).

Nous pourrons échanger, dans une ambiance conviviale sur les dossiers qui concernent Argenteuil et notre Département dans le cadre de la campagne des élections cantonales.

A mardi, sans faute....

Réunion publique 8 février...réunion publique 8 février...réunion publique 8 Février...

● **Nos associations ont du mérite.**

Notre association de cette semaine collecte et recycle vos bouchons pour aider le monde du handicap.

L'association "**les bouchons de l'espérance**" récupère vos bouchons et leur vente permet:

- * d'acheter du matériel pour sportifs handicapés
- * d'améliorer les conditions de vie des personnes souffrant d'un handicap
- * d'aider des opérations humanitaires de façon ponctuelle

Les bons bouchons à ramasser sont:

- les bouchons alimentaires : eau, lait soda, huile, vinaigre, vin, compote, crème fraîche...
- les bouchons ménagers : liquide vaisselle, produits d'entretien, lessive, assouplissants...
- les bouchons de cosmétiques : déodorants, laque, parfum...
- les bouchons de produits d'hygiène : dentifrice, shampoing, produits douche...
- les couvercles en plastique : chocolat et café en poudre, moutarde...
- divers : les boites de pellicule photos, les oeufs Kinder...

L'association "**les bouchons de l'espérance**" est située au 10 Allée Fernand Léger à Argenteuil.

Vous pouvez les contacter au 06 10 31 59 54 ou bien le soir au 01 39 80 50 93

Personne à contacter: Mme Gisèle RAULIN

Adresse mail: gisele.raulin@laposte.net

Le cadre chaleureusement le travail de l'équipe de l'association "**les bouchons de l'espérance**"

Fidèlement,

Alain LEIKINE



THEMES DES NEWSLETTERS

Collège	Département	Economie	Emploi	Enfance
Environnement	Fiscalité	Formation	Jeunesse	Logement
politique	Retraité	Santé	Sécurité	Social
Société				

NOUS CONTACTER

Permanence :

11 bis, Bd du Général LECLERC 95100
ARGENTEUIL

Site : www.alainleikine.fr

Blog : alain-leikine-argenteuil.fr

Mail : a.leikine@gmail.com

Tel : 06 03 81 20 79